

## 労政審安衛分科会

# 第11次労災防止計画案を了承

## 低層住宅に足場先行工法普及

労働政策審議会（厚生労働相の諮問機関）安全衛生分科会（会長・平野俊右千葉科学大学長）は20日、厚生労働省が提示した第11次労災防止計画案を了承した。建設業対策では、低層住宅の建築工事を対象に足場先行法、手すり先行工法の普及による墜落・転落防止対策を強化する。また、工事発注者による安全衛生への配慮を促進するため、公共事業への建設業労働安全衛生マネジメントシステム（COHSSMS）の導入を積極的に進める。分科会での了承を受け、厚労省は3月下旬に11次計画（2008-12年度）を策定する。

建設業の労災対策で最も重視下請け構造になつておらず、適切な安全衛生管理の充実▽専門工事業者の安全管理能力の向上▽墜落・転落災害防止対策の強化▽▽発注者による安全衛生への配慮などを促進する。20日の分科会では、古市良治全国建設労働組合総連合書記次長が、「建設業は11次という驚くべき

は、建物の解体作業時に電動ファン付送風吸用のぼく露防止を徹底する保護具の使用の義務付けたため、除去作業を実施時を検討する。

建設業の労災対策で最も重視下請け構造になつており、適切な安全衛生根の踏み抜きについて対費が確保されていないのは思えない」と指摘し、ダンピング（過度な安値受注）に伴う安全衛生費への影響を懸念した。

墜落・転落災害の防止に向けては、災害が多い足場や建築物での作業など対策を強化し、多発している建築物の開口部石綿障害予防対策で